



1813.- Asalto de la plaza de Talcahuano y toma de ella por Freire, quien apresó los buques surtos en la bahía.

1833.- Se nombra el primer Consejo de Estado, de acuerdo con la Constitución de ese año.

1870.- Nace en Melipilla el profesor Alejandro Vélez Carus, crítico y observador de la sociedad chilena de principios del siglo XX.

1880.- El General Campero emprende la marcha con los restos de su Ejército, derrotado en Tacna, hasta el Tacora.

1912.- Fallece en Santiago el ilustre educacionista y escritor don José Bernardo Suárez. Muere en Santiago el educador y abogado José Bernardo Suárez, autor, entre otras obras, del texto de lectura llamado "El lector americano". En 1856 le correspondió inaugurar como director la Escuela Superior, en la que proporcionó enseñanza a nuestro héroe máximo, Arturo Prat.

1942.- En la Armada de Chile, se crea la Escuela de Sanidad Naval.

1951.- Muere Aníbal Aracena Infante, compositor y organista, a cuyo cargo estuvo durante muchos años la ilustración musical de las misas de la Basílica de la Merced, en Santiago.

1953.- El Presidente Carlos Ibáñez del Campo junto a Helen Keller inauguran simbólicamente la Escuela de ciegos y sordomudos.

1994.- Fallece a los 81 años y exiliado en Chile el otrora dictador de Alemania del Este Erich Honecker, quien gobernó con mano de hierro durante 18 años y supervisa la construcción del Muro de Berlín.

2014: Un fuerte temporal comienza este 29 de mayo, afectando a gran parte del país, siendo las regiones más afectadas las del Biobío, Araucanía, Los Ríos, Los Lagos y Aisén, por otra parte las regiones de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana de Santiago.

2015: Ley N° 20.845 de Inclusión Escolar, que pone fin al lucro en la educación con recursos públicos, propone un nuevo sistema de admisión y establece la gratuidad progresiva, mediante el aumento de recursos destinados a calidad. Esto ha permitido que desde el 2015, 784 establecimientos pasaran a ser gratuitos, beneficiando a 240 mil estudiantes y sus familias.

2015: † Andrés "Coto" Espinosa. Ex integrante de "Música Libre" de los 80 muere víctima de un cáncer fulminante. "Coto" Espinosa falleció hoy producto una infección generalizada que se le gatilló a causa de la enfermedad diagnosticada a comienzos de abril. Su funeral se realizó el 30 de mayo de 2015 en el Cementerio Parque del Recuerdo.